

## Proyecto de construcción de aulas en el Centro Educativo Bilingüe San José de Gaushi

Monto total de donación: USD 33,200.-  
Firma de contrato: 12 de julio de 2010

Conforme al esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el prefecto del Consejo Provincial de Chimborazo firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de dos (2) aulas y adquisición de cincuenta (50) pupitres para el Centro Educativo Bilingüe San José de Gaushi, Riobamba.

El plantel brinda educación bilingüe del ciclo básico a niños y adolescentes de la comunidad San José de Gaushi, Riobamba. Debido a la falta de espacio, los alumnos reciben clases en la bodega antigua y un cuarto prestado por la comunidad. Además, ya que no tienen recursos para adquirir muebles escolares, los alumnos comparten mesa bipersonales. Mediante la ejecución del proyecto, se pretende aliviar estos problemas y mejorar el ambiente pedagógico de la institución.

### ACTUALIDAD



### FIRMA DE CONTRATO

